

CONCLUSIONES. La Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Admnistración de Empresas (ASPAE), hace entrega de las conclusiones y recomendaciones surgidas del Primer Congreso Nacional de Administra-dores de Empresas, efectuado en 1986,

Foto de LA PRENSA, por Larin gracias al apoyo del programa Fortas, de FUSADES. Informan, de izquierda a de-recha, licenciados: Ana Ruth Cuestas, Pedro Francisco Meléndez, Rhina Stella Amaya, Carlos Arturo Flores, presiden-te; Sonia de Aguila, vicepresidenta, y Be-

Situación grave plantea el problema energético

"El problema de CEL ya no es un pro-blema sólo para ellos sino de todo el Go-bierno", dice el Dr. Oscar A. Santama-

El Secrerario Ejecutivo de ANEP, en declaraciones hechas ayer, agrega: CEL debe estar consciente de que hay

alternativas de solución para resolver el

-¿Qué pasará en la economía del país si el problema se prolonga?

—Representaría una situación delica-

da para la parte social del país, al crear desempleo, pero no podemos exigirle otra conducta al empresario, cuando ya sus economías son de subsistencia, mantener en sus empresas recursos humanos que no son aprovechados para los fines que fueron contratados.

Al no producir, implica que los ingresos serán menores y por consiguiente, sus tri-butaciones también serán menores y al generar menos impuestos, se agravará la crisis fiscal que afronta el Gobierno.

El problema tiene que analizarse bajo todos esos ángulos y no bajo el ángulo del momento de crisis económica que pasa

-Pasa a la página 16-

Cancelarán placas taxis involucrados en delitos

Serán canceladas las pla-cas de alquiler a los propietarios o arrendatarios de taxis, que se vean involucrados directa o indirectamente en delitos, informa la Policía Nacional.

Al dar a conocer la dispo-sición anterior, un vocero de dicho cuerpo de seguri-dad indicó que la medida se ha tomado, ante el incre-mento de la actividad delincuencial experimentada en los últimos tiempos, y para lo cual se han estado utilizando esta clase de

Son numerosos los asal-tos, robos y hasta crime-nes, añadió la fuente policial, que se han realizado a bordo de taxis, en unas ocasiones; y en otras, sola-

-Pasa a la página 26-

Piden no destruir las trampas para moscas

Centro Penal Atiquizava

No destruir las trampas de cartón, que se usan para el registro de datos de la Mosca del Mediterráneo que daña la fruta, piden funcionarios del MAG.

Especificaron que man-tener informada a las comunidades, y sectores de la población del país, en el sentido de no dañar ni destruir las trampas de car-tón, que usan para el regis-

De Santa Ana

tro de datos de la Mosca del Mediterráneo es parte de las acciones del proyecto "Distribución Geográ-fica y Monitoreo de la Mosca del Mediterráneo' que mantiene vigente el Ministerio de Agricultura y Ganadería, a través de Defensa Agropecuaria. El agrónomo Wilfredo

-Pasa a la página 22-

Arrestado inspector del

(Santa Ana). El inspec-tor Santos Carpio, del Centor Santos Carpio, del Celi-tro Penal de Atiquizaya, departamento de Ahuacha-pán, está arrestado en vías de investigación sobre el robo de dinero, sueldo del mes de febrero, del cuerpo de vigilantes.

Según los informes, dos individuos robaron al em-pleado quince mil novecientos noventa y nueve colones en efectivo, que cambió en una agencia bancaria de Atiquizaya. El inspector Carpio sostiene, que dos individuos lo obligaron a ir a la agencia y hacer efectivo el cheque, y luego se los entregó, al ser amenazado a muerte.

El caso se ha vuelto problemático par el personal de vigilantes del Penal de Atiquizaya, porque en su

-Pasa a la página 22-



-Foto de LA PRENSA, por Payán, COCINA DE GAS. Damas Rotarias del Club de Nueva San Salvador, donaron una cocina de gas a la Asociación "Puerta de Salvación a la Alcohólica" de esta capital. Entregó el donativo la señora Maria Edith de Andino, presidenta, acompañada de otras miembros del club; lo recibieron miembros de la asociación antialcohólica.

Línea de crédito BCR para reactivar Oriente

El Banco Central de Reserva anunció ayer que está disponible una línea de crédito para la reactiva-ción de la zona oriental para un monto global de 45 millones de colones, provenientes de fondos aporta-dos por la Agencia Interna-cional para el Desarrollo (AID) y por el gobierno salvadoreño.

El Departamento de Re-laciones Públicas del BCR dijo que esta línea de crédito tiene por objetivo principal proveer proyectos productivos de mediano y largo plazo en los departamentos de Usulután, San Miguel, Morazán y La

Instituciones interme-

diarias de este financiamiento son Bancos Comermiento son Bancos Comercial e Hipotecario, Banco Nacional de Fomento In-dustrial (BANAFI), Banco de Fomento Agropecuario (BFA), Fondo de Financia-miento y Carantía para la miento y Garantia para la Pequeña Empresa (FIGA-PE) y Federación de Cajas de Crédito (FEDECCRE-DITO), las cuales tienen toda la información disponible sobre plazos, perío-

-Pasa a la página 17-

Personas sordas pueden ser también productivas

Las personas sordomudas son potencialmente productivas, pero hay que darles la oportunidad de aprender diferentes ofi-cios, afirma la licenciada en psicología, Griselda Zeledón de Rivas.

La licenciada de Rivas, es sorda de nacimiento y actualmente se desempeña como coordinadora de los programas de Padres de Niños Sordos, y del progra-ma de Sordos Adultos, en el Centro de Audición y Len-guaje "Tomás Regalado González".

Al requerirle, manifiesta, que un problema de sor-

-Pasa a la página 23-

"Tercera Fuerza" no es más que estrategia rusa

No confiar en la "origi-nalidad" de una Tercera Fuerza para la solución del problema salvadoreño, dice el señor Herman L Schlageter.

Expone que dicha idea es una de las estrategias más efectivas de los soviéticos, que consiste en hacer creer a la opinión pública sobre la existencia de una tercera fuerza no comprometida con las grandes potencias que se disputan la hegemonía mundial.

El bloque de Países no Alineados, es un ejemplo práctico en este sentido. Al mismo pertenecen regime-

-Pasa a la página 16-

Afectan la soledad y clima al oso"Pecos"

La soledad y el clima lo afectan, pero el Oso Pecos del Zoológico Nacional, hace un poco de ejercicio para mantenerse activo y matar el aburrimiento.

Aunque le hace falta una compañera, como a mu-chos de los huéspedes del Zoológico, el oso Grizly, conocido como Pecos, no pa-dece de alteraciones emocionales, no está loco ni gravemente enfermo, como algunos suponen.

Para salir de su inactividad a que lo obliga su cautiverio, el oso de 15 años de edad, tiene que hacer movimientos de péndulo que duran hasta dos horas. La gente que lo visita cree que

-Pasa a la página 17-

Trampa demográfica tiene estancada América Latina

América Latina está estancada en una 'trampa demográfica", perdiendo su cobertura forestal y su capa vegetal superior con velocidad desastrosa.

Así lo indica el último informe sobre El Estado del Mundo de 1987, el que además refiere que mientras esto sucede, algunas regiones están firmemente enca-minadas hacia la estabilización de su cre-

cimiento demográfico.

El primer grupo, que comprende el mundo desarrollado, más China y el resto de Asia Oriental, tiene una población de alrededor de 2.3 millones de habitantes, ciento anual y su situación económica está mejorando.

está mejorando. El segundo grupo está formado por cin-co regiones, Asia Sudoriental, América Latina, el Subcontinente Indio, Oriente Medio y Africa y está creciendo a razón

del 2.5 por ciento anual.

Para muchos países en este grupo, el rápido crecimiento de la población y el ingreso en disminución, ahora se están reforzando el uno al otro. Muchos están perdiendo su cobertura forestal y su capa

-Pasa a la página 17-



DONATIVO (Santa Ana). El Sr. Hugo Orozco, Cónsul Ad Honorem de El Salvador en San Francisco, California, E.U.A entrega un aporte en efectivo que reunió allá para la Escuela-Hogar "Santa María Goretti". Recibe el donativo la directora, Sor Isaías Salvatore, acompañada de profesoras y doña Fantina de Martínez (segunda, izquierda).